
Oggetto : Interrogazione sull’impiego dei fondi statali per adeguamento scuole

Considerato l’eccezionale impegno del governo nello stanziamento di fondi da destinare
alla ripresa scolastica in sicurezza, i sottoscritti Silvia Cina Maria e Manuele Isoardi

chiedono

- In quali interventi e per quale importo di spesa in ciascuna tipologia di utilizzo sono
stati spesi i fondi destinati al Comune di Cuneo nel settore scuola
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Interrogazione con risposta orale nel prossimo Consiglio Comunale




